



## Bajo crecimiento y alta deuda presionan calificación de México: Fitch

La calificación crediticia de México está en riesgo, debido a un menor crecimiento y una mayor deuda pública, alertó Fitch.

*“El crecimiento económico relativamente débil de México y los mayores riesgos de baja para el mismo, así como los desafíos que esto podría imponer sobre la estabilización de la deuda pública mexicana, están impulsando la perspectiva “negativa” de la calificación soberana del país”, advirtió la agencia en un análisis.*

La incertidumbre económica derivada de la elección de Donald Trump como Presidente de Estados Unidos, quien insiste en renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con México e imponer controles de inmigración más estrictos, podría mermar la demanda interna mexicana en el corto plazo, sentenció.

**Fitch revisó la perspectiva de la calificación soberana en moneda extranjera y moneda local de México a “negativa” desde “estable” en diciembre de 2016 y afirmó sus calificaciones de largo plazo en ‘BBB+’**

Refirió que **el crecimiento de México de los últimos cinco años de 2.5% es más débil que la mediana de los países con categoría “BBB” de 3.1%:** “esto podría continuar en 2017–2018, en la medida en que la inversión se viera afectada por la mayor incertidumbre económica”.

En lo que se refiere a la deuda, **la carga del gobierno en 2016 fue de 46% del Producto Interno Bruto, una más alta que la mediana de los países “BBB”,** de alrededor de 40%, por lo que ejerce presión adicional sobre el perfil crediticio de México.

*“Un deterioro en los vínculos de México con EU, que redujera sus perspectivas de crecimiento y/o debilitara su balance general externo, podría ser negativo para las calificaciones de México. Además, un crecimiento bajo y/o una política fiscal que impidiera que la deuda pública disminuyera, presionarían la calificación soberana a la baja”, explica.*